
 
 

         

[JAA/DPO] 

Este documento não substitui o seu original. 

ATA DA DÉCIMA (10ª) REUNIÃO ORDINÁRIA DO COMITÊ DE TECNOLOGIA DA 1 
INFORMAÇÃO (CTI) DA UNIVERSIDADE DE BRASÍLIA (UnB), realizada aos quinze 2 
dias do mês de outubro do ano de dois mil e quinze, às dez horas, no Salão de Atos do 3 
Prédio da Reitoria, Bloco A, 3º andar do Campus Universitário Darcy Ribeiro, com 4 
presença dos membros: Ivan Marques de Toledo Camargo/GRE (Presidente), Jorge 5 
Henrique Cabral Fernandes/CPD (Secretário); César Augusto Tibúrcio Silva/DPO 6 
(titular), Cynthia Roncaglio/ACE (titular), Francisco Assis de Oliveira Nascimento 7 
(suplente), Jaime Martins de Santana/DPP (titular), José Felippe Beaklini Filho 8 
(suplente), Leonardo Lazarte (titular), Marco Aurélio Gonçalves de Oliveira/PRC 9 
(titular), Maria de Fátima Ramos Brandão/DEG (suplente); Nara Cristina Ferreira 10 
Mendes/DGP (suplente); Natan Monsores de Sá (titular), Paulo Roberto Miranda 11 
Meirelles/FGA (titular), Riane de Oliveira Torres Santos/CPD (suplente), Sônia Nair 12 
Bao/VRT (titular), Thérèse Hofmann Gatti Rodrigues da Costa/DEX (titular). 13 
Participaram ainda como convidados: Edmilson Cosme da Silva/CPD; Eliene do C. 14 
Vieira/CPD; Francisco Assis Lima/PRC; Júlia Soier Maximiano/DPO; Lourdes 15 
Guimarães Bezerra; Nicollas S. Soares da Costa; Rodrigo de Freitas Nogueira/ACE. 16 
Aberta a Sessão, a Vice-Reitora iniciou a reunião com os itens constantes da agenda. 17 
1) Informes Gerais. 2) Aprovação da Ata da 9ª Reunião do CTI. Deliberação: Aprovado 18 
com unanimidade. 3) Apresentação dos Resultados da Comissão do Processo 19 
Eletrônico – Comissão SEI. Deliberação: Aprovada as conclusões da Comissão e a 20 
adesão da UnB ao SEI. 4) Apresentação de proposta de Aquisição de equipamentos 21 
para manutenção e melhoria do sistema de telefonia fixa da UnB feita pela PRC. 22 
Deliberação: Aprovada a despesa no item “Investimentos Necessários” no valor de 23 
R$1.875.579,00 (hum milhão, oitocentos e setenta e cinco mil, quinhentos e setenta e 24 
nove reais). A proposta de despesa no item “Melhorias e Ampliações” deverá ser 25 
analisada pelo CTI posteriormente. Nada mais havendo a tratar, às doze horas, o 26 
Presidente deu por encerrada a reunião, da qual eu, Jorge Henrique Cabral Fernandes, 27 
Secretário do Comitê de Tecnologia da Informação, lavrei a presente Ata, que, depois 28 
de lida e aprovada, será subscrita por mim e pelo Presidente. 29 
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Ivan Marques de Toledo Camargo 
[Presidente] 

(Original Assinado) 

 Jorge Henrique Cabral Fernandes 
Secretário 
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